



Velásquez Quesquén: Busco formar lista multipartidaria pero no de consenso

Peru.com: 2008/6/26) El candidato aprista a la presidencia del Parlamento, Javier Velásquez Quesquén, aclaró que su propuesta es realizar una lista multipartidaria y no una lista de consenso porque a su juicio esta lista de consenso sería inviable debido a que los nacionalistas ya expresaron que no se unirán a ésta.

"Lo que he dicho es que voy a encabezar una lista multipartidaria, de consenso es imposible. Los nacionalistas, yo respeto su posición porque ellos no van a ir con nosotros", indicó a la emisora CPN Radio.

Sin embargo, opinó que está de acuerdo en que haya una lista de oposición porque señaló que esto "fortalece la imagen democrática del Congreso", por lo que no debería mostrarse como un obstáculo o un problema.

"Una lista de oposición y una lista encabezada por nosotros tampoco está mal. Eso fortalece la imagen democrática del Parlamento. No tiene eso porque genera turbulencias", expresó.

Finalmente, indicó que el que gane la presidencia del Congreso tendrá que hacer los esfuerzos necesarios para crear consenso en el Parlamento y sacar adelante leyes que verdaderamente beneficien al país.

"Después de la elección, quien fuera el ganador tendrá que hacer el máximo de los consensos para poner el Parlamento de cara al país y sacar las leyes más importantes para los peruanos", dijo.